



La première carte éditée portant le nom *America*. Elle fut publiée à Saint-Dié en 1507 par Waldseemüller et jointe à la *Cosmographiae Introductio* (voir page 257).

Image

La première carte éditée portant le nom America. Elle fut publiée à Saint-Dié en 1507 par Waldseemüller et jointe à la cosmographiae Introductio (voir page 257)

Informations

Extrait:

[CHRISTOPHE COLOMB VU PAR UN MARIN \(P. 311\)](#)

Provenances:

Médiathèque Achille René-Boisneuf de la Ville de Pointe-à-Pitre

Type de contenu - document:

Image - Carte, plan

Base:

Bibliothèque numérique Manioc

Format:

image/jpeg

[16E SIÈCLE](#)

Conditions d'utilisation

Domaine public

Citer ce document

"La première carte éditée portant le nom America. Elle fut publiée à Saint-Dié en 1507 par Waldseemüller et jointe à la cosmographiae Introductio (voir page 257)", . Extrait de: *Christophe Colomb vu par un marin*, , , p. 311. Bibliothèque numérique Manioc consulté le 14 janvier 2026. Lien: <HTTP://WWW.MANIOC.ORG/IMAGES/PAP1106403151>.

